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链得得制图

本年度还有5个月，那么火币会以什么方式卷土重来？

在链得得《无眠吐槽大会》上，李林并没有直接表示一定会通过拿牌照的方式回到
日本，他表示，

我相信如果我们想在今年年内上线，有很多办法和方法，这是我们努力的
目标，也是我们团队给自己立的目标，今年年内争取在日本合规的上线交
易所，日本金融厅的政策变化了好多次，速度比较慢，有些还暂停了一段
时间，这是不可控因素，但是我们在想各种办法，实现这个目标。

这种模棱两可的说法下，一一排除并不难。直接申请显然是来不及的，日本金融厅
本年度的第一拨交易牌照仍旧没有发放，日本金融厅应该是不会给火币开绿色通道
。

以平台影响力谋求合作这条路有可能，但是SBI宣布与火币终止合作以后，拿到牌
照的几家应该与火币深度合作的可能性也不大，他们大多数已经可以独立发展，但
是如果火币的出价很诱人，也不是没有可能，毕竟拿到牌照的一大半是没有实际交
易量支撑的空壳子。

新晋平台中除了Coincheck，还有5家可能与火币合作，毕竟火币有着亮眼的成绩
和完备的安全体系，稍作修缮肯定可以达到日本金融厅的要求。
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虽然火币回到日本的方式还不明确，但是李林在链得得《无眠吐槽大会》上分享了
火币在日本艰难开拓的心得体会。他说， 

第一，日本、美国都有相应健全的监管，要合规（持牌）；

第二，一定要有本地团队，这很重要
。每个国家文化环境差别非常大，如果不用本地团队，如果中国人直接去
经营业务，对开拓市场是非常困难的；

第三，对于日本、美国这些发达国家，他们有一种自然的信任感，如果在
一些发达国家，有好的发展，并且拿到牌照，他们认为你是一个比较合规
、比较大的交易所品牌，对品牌的信任度提高有很大帮助。

可以看得出
，这是李林及其团队在
日本趟着石头过河得到的惨痛经验。
正如李林所说的，日
本在崇洋媚外方面表现得是十分露骨的。
比如最近一次的日本金融厅第4次虚拟货币交易所业界研究会上，就请了MIT
Media Lab研究所伊藤和Gensler，还有Ripple公司Sarbhai这样的外援过来讲技术
，而IBM这些老牌互联网巨头，在日本各大研讨会上地位也很高。

日本看重欧美的另一面，
在对中国平台的不信任也表现得较为明显。除了前几个月不断的驱赶以外，单从目
前日本国内的合法交易平台
的交易币种来看就能明白。
华人创始人创办的BTCBOX目前有4个交易币种，而日系的QE目前有29个，日本金
融厅对交易平台的上币申请极其严苛，每一次上币的审核标准多达450项左右。但
是几乎同时获得交易牌照的这两家，申请时均为4个币种，目前差距进一步扩大。

世界大平台的“侵日计划”

各大对觊觎日本市场的平台中，默默准备随时涌入的平台不在少数。日本此次的西
日本大雨灾害极其严重，币安在西日本的善款，除了人道主义关怀，也在日本金融
厅留下了极为深刻的友好印象，所以币安合法进军日本只是时间问题了。而且CZ也
受到了日本网民的极大好评，为将来进军日本打下了坚实的群众基础。 

                                    2 / 4



智行理财网
虚拟货币人大代表李林

还有目前交易量排名前15的Coinbase也布局很久，上个月Bloomberg就爆出Coin
base准备在日本注册虚拟货币兑换业务，传闻三菱UFJ金融集团（MUFG）有可能
成为Coinbase在日本的合作伙伴。而早在2016年，三菱就与Coinbase合作，支持
Coinbase的海外业务的扩张，并在资本方面也有出力，向Coinbase投资10亿日元
。

其实除了这些明着被驱逐的大平台，还有很多平台盯着日本这块肥肉。新加坡资本
入侵也很顺畅，日本合法交易平台BitTrade就在5月22日宣布接受新加坡资本渗入
，让渡了经营权。

而另一个合法交易平台bitARG，也通过接受雅虎控股的子公司的资金，正式开拓业
务。日韩最大的社交平台Line携300亿日元杀进区块链市场，在日本的活动十分频
繁。

日本近期实力透视

自从国际上排得上名次的bitFlyer创始人加纳裕三辞退虚拟货币交易者自制协会副
会长一职以后，bitFlyer的交易量一落千丈，近期一职在30名以外，而排名第二的
QE上升到日本的第一位，该平台在新加坡极其活跃，创新能力很强。其CTO曾接受
过链得得驻日研究员的专访，表示在日本不被允许的ICO等业务都在新加坡进行。

其次是Zaif，在日本背景较深。排在bitFlyer后面的是Bitbank，该公司社长是GM
O集团的网络业务负责人广末纪之，也于上个月辞任虚拟货币交易者自制协会副会
长。虽然GMO拿到了金贵的金融厅颁发的牌照，但是实际交易量却并没有做起来
，目前主要是TO B业务，如比特币借款和发工资。

虽然单独实力看，Bitbank排在第三，但是一旦找到和GMO合作后最合适的打法，
可以说用户端和企业级双向通吃，再加上GMO近日发布的矿机业务，地位上升可
能性很大。

随后是有中国背景的BTCBOX，近期BTCBOX向日本金融厅进言，协助日本金融厅
在用户在二次认证方面改进，可以说日本虚拟货币在在线认证方面有了质的飞跃。

而近期前50上榜的Coincheck，
是最值得关注的。
本次进入全球前50的排行榜，不仅是Coincheck自己的恢复，也是日本虚拟货币交
易市场复苏的一个标志。
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首先，元社长已经全面复位。正如链得得驻日研究员之前分析，日本缺少一个在世
界上发声的领袖，而复出的和田晃一很可能会成为日本虚拟货币交易市场的领袖人
物。在日本遭受重创以后，无论是日本金融厅，还是整个虚拟货币交易业界，都强
烈需要这么个精神支柱。
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